



Baden-Württemberg.de

📅 25.07.2023

MOBILITÄT

## bwegt auf dem CSD in Stuttgart



Verkehrsministerium

„bwegt“, die Mobilitätsmarke des Landes, ist am 29. Juli 2023 zum ersten Mal auf dem Christopher Street Day in Stuttgart vertreten.

bwegt ist am 29. Juli 2023 zum ersten Mal auf dem Christopher Street Day in Stuttgart vertreten. Vielfalt, gleiche Rechte, Freiheit und Respekt für alle Menschen – darum geht es beim Christopher Street Day. Aber auch darum, ein deutliches Zeichen gegen Hass- und Gewalttaten zu setzen.

## Sicherheit im Nah- und Regionalverkehr für alle

Elke Zimmer, Staatssekretärin im Ministerium für Verkehr: „Mit unserer Teilnahme am CSD machen wir klar; Hass und Hetze haben nichts in unserer Gesellschaft zu suchen. Der Nah- und Regionalverkehr in Baden-Württemberg kann von allen Menschen – unabhängig von Herkunft, sozialer Stellung, Alter, körperlicher Beeinträchtigung sowie sexueller oder geschlechtlicher Identität sicher genutzt werden.“

Und natürlich sollen sich auch die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter in den Eisenbahnverkehrsunternehmen sicher und wohl an ihrem Arbeitsplatz fühlen.“

## Freie Fahrt für Vielfalt im ÖPNV

Die CSD-Parade in Stuttgart ist eine der größten deutschlandweit und findet unter dem Motto „Nicht mit uns! Gemeinsam sicher und stark.“ statt. bwegt – die Mobilitätsmarke des Landes Baden-Württemberg – ist mit einem Parade-Wagen und Fußgruppe beim Umzug dabei und sendet damit eine klare Botschaft: „Akzeptanz und gleiche Rechte für alle: Vielfalt hat im ÖPNV immer freie Fahrt!“

[Mediathek des Verkehrsministeriums: Drag Queen Vava Vilde im Verkehrsministerium](#)

#Verkehr #ÖPNV #Gleichstellung

### **Link dieser Seite:**

<https://www.baden-wuerttemberg.de/de/service/presse/pressemitteilung/pid/bwegt-auf-dem-csd-in-stuttgart>